

hinter der Damenajüte mit Miß Warren und dem alten Gentleman, waren beide sehr einfilbig — da heißt es, der George Washington kömmt. Ist euch ein glorreicher Dampfer dieser George. Glänzt und funkelt euch dieser schwimmende Palast schon von weitem und fliegt euch so heran, so leicht, so gelenkig wie eine Ente. Ist euch eine wirkliche Freude, einen solchen Riesenbau heranschwimmen zu sehen. Sah noch immer bei Miß Warren; aber, gestehe es euch, sah wie auf Kohlen. Auf einmal heißt es, der Washington kömmt uns vor. Ich springe auf und renne auf das Oberdeck, und richtig, da kömmt er einhergezogen mit aller Macht und Pracht, Trarara, Trarara, und tausend und brausend und feuerspeierend, wie der Kaiser Nap an der Spitze seiner Garden und Reiter und Feuerschlünde. Brächtig war er anzuschauen, der George, war mitten unter den fünf Dampfern — hatte sie bereits eingeholt. Standen da und schauten, alle die wir auf der Helen Mc. Gregor waren, und sage euch, das Herz schlug uns allen stärker und stärker. Man sah allen Gesichtern die Spannung an. Die Glocke rief zur Mittagstafel, aber kein Fuß bewegte sich. Kapitän, schrei ich — wir dürfen den George nicht vorlassen, wir können nicht mit Ehren zurückbleiben, sag ich, müssen zeigen, das wir Mississippimänner sind. Mister Doughby, sagt er, es ist der George Washington, sagt er, hundertundzwanzig Pferdekraft, sagt er. — Und das andere ist Münze, sag ich, hat keine hundertundzwanzig Pferdekraft, sag ich. Ihr sagt es nur, um dem Wettrennen zu entgehen. Und hätte der alte George zweihundert Pferdekraft, wollte doch meine Steigbügel kürzen und meinem Renner den Sporn geben.

Und dem Kapitän wurde es heiß, wie ich so sage, sah es ihm an, seine Augen hingen starr an dem feindlichen Schiffe, das die fünf andern bereits zurückgelassen hatte und nun an uns herankam, als wären wir rindshäutige Briten und sie frische, freie Amerikaner, die den Teufel um die Welt fragen.

Und wie euch der Kapitän so nach dem George hinübersah, wurde er euch doch rot und blau und grün, wechselte wie der Delfin alle Farben, seine Zähne knirschten und er biß sich in die Lippen, daß das Blut über das Kinn herabrann, und stärker brauste der Washington heran, und stärker zischte der Dampf, und Hurrahs auf Hurrahs kamen herüber und gellten uns in den Ohren. Kapitän, schrie ich, der Washington kömmt uns vor, mit der Ehre der Helen Mc. Gregor ist's vorbei. Der Kapitän aber stand wie mit Kalk übergossen, der Angstschweiß auf seiner Stirne, das Blut ihm in die Augen schießend. — Hatte die fünf Dampfer überfahren, die Hurrahs für Washington nachbrüllten und bereits mächtig jubelten, die Helen Mc. Gregor nun ihrerseits gedemüthigt zu sehen. Kapitän, rief ich nochmals, wollt ihr euch aus dem Felde schlagen lassen, ohne auch nur das Weiße im Auge gezeigt zu haben? Die Helen Mc. Gregor ist ein neues Schiff, laßt auftragen! Da rannte er hinab und schrie: Legt an, legt an! High pressure, high pressure! — Feuert, Jungens, schrie ich, feuert darauf los. Und die Zungen feuerten und feuerten, daß ihnen der Schweiß herabließ wie Wasserhosen, und schürten euch mit den Feuerzangen, und aus unsern Röhren begann es nun zu pfeifen, daß es eine Freude war. Wir fuhrn gerade in den Ohio ein, der Washington